



BUND
Naturschutz
in Bayern e.V.

EINLADUNG

ZUR WALDBEGEHUNG

Millionengrab für 10 Sekunden

Was bringt der
Autobahnausbau bei
Stettbach?

am Fr. 7. Februar 2025

um 14:00 Uhr

am Ortsrand von Stettbach



Millionengrab für 10 Sekunden Was bringt der Autobahnausbau bei Stettbach?

Immer näher rückt die Autobahn an Stettbach heran. Das Stettholz mit seinem alten Baumbestand ist nicht nur wertvoller Lebensraum für Pflanzen und Tiere. Es stellt für Stettbach einen wichtigen Lärmschutz dar. Mit dem geplanten Ausbau würde das Waldstück geradezu halbiert werden und diese wichtige Funktion verlieren. Der Umbau des Autobahnkreuzes würde Millionen kosten – und das für einen „Zeitgewinn“ von vielleicht einmal lächerlichen 10 Sekunden. Kommen Sie zur Waldbegehung am **Fr. 7. Februar 2025, um 14:00 Uhr** am Ortsrand von Stettbach.

Sonstiges

Bitte festes Schuhwerk anziehen.

Veranstalter

BUND Naturschutz in Bayern e.V.,
Kreisgruppe Schweinfurt
Fischerrain 63, 97421 Schweinfurt
schweinfurt@bund-naturschutz.de

Weitere Informationen
unter:



Bildquelle: pixabay.com